----- Message transféré -----

Sujet : Avis sur le projet de travaux

Date : Tue, 21 Nov 2023 12:13:54 +0100 (CET)

De : Creissent Bernard screissent.bernard@orange.fr **Répondre à :** Creissent Bernard screissent.bernard@orange.fr

Pour: eprd998@gmail.com

La route entre le Pont de Montvert et Florac est très fréquentée tout particulièrement en été. Il y a de nombreux camions, surtout de chantier qui sont toujours pressés et qui lors des croisements sur ce tronçon étroit et sinueux frôlent le parapet et parfois l'accrochent, ce qui explique son état lamentable. Ces pierres décrochées tombent sous la route et descendent parfois jusqu'au Tarn. Il faut savoir que cette partie de la rivière qui va de la prise du canal de Bédouès à l'entrée de Cocurès est un "spot" de baignade de plus en plus fréquenté en saison estivale. Il y a deux ou trois ans une voiture a quitté la route dans cette partie étroite et sinueuse et a chuté jusque dans le Tarn. La situation actuelle présente un réel danger, en particulier pour toutes ces personnes qui se retrouvent au bord de l'eau en été. Malgré mon âge avancé je n'ai jamais vu faire de travaux significatifs sur ce tronçon de route départementale. Il est temps que les travaux prévus par le département et qui me paraissent tout à fait adaptés à la situation puissent enfin être réalisés.